

Iveco Group fue galardonada con el Premio a la Sostenibilidad Ambiental y profundiza su trabajo de concientización junto a proveedores locales

El reconocimiento fue entregado por la Secretaría de Industria del Ministerio de Industria, Comercio y Minería de la provincia de Córdoba. Además, en la fábrica, se realizan jornadas de intercambio de buenas prácticas en materia de sustentabilidad.

En el marco de la entrega de los “Premios Día de la Industria 2023” y de la mano de Germán Klipka, responsable de EHS de Iveco Group, y Lorena Eberhardt, Coordinadora de Medio Ambiente; la compañía recibió en el Teatro del Libertador General San Martín la Primera Mención Especial a la Sostenibilidad Ambiental.



Dicha ceremonia se realiza anualmente por la Secretaría de Industria y está destinada a reconocer la iniciativa empresarial en aspectos fundamentales de la actividad como el desarrollo tecnológico, la innovación, calidad, productividad, la ecoeficiencia, el emprendedorismo y la asociatividad. Iveco Group participó de la convocatoria



Iveco Group N.V.
Corporate Seat: Amsterdam,
the Netherlands
Chamber of Commerce
Registration no.
83102701

vinculada a *Sostenibilidad Ambiental* que distingue a empresas que promuevan un uso racional de los recursos naturales, logrando compatibilidad entre actividades económicas y la preservación actual y futura de la biodiversidad.

Los proyectos presentados fueron evaluados por una comisión integrada por técnicos y autoridades de distintas áreas del Gobierno de Córdoba, universidades, asociaciones empresarias y entidades vinculadas a la actividad industrial de la provincia.

En este sentido, el programa de producción bajo el modelo de Economía Circular de la compañía y la instalación de la Isla Ecológica que posee en la fábrica ubicada en Córdoba, fueron los aspectos destacados para lograr la distinción.

“Es un gran honor para nosotros recibir este premio y principalmente, un reconocimiento muy importante para nuestros colaboradores que todos los días hacen posible este trabajo en la empresa”, expresó Germán Klipka, manager de EHS de Iveco Group. *“El compromiso de cada uno de nuestros empleados por una producción más sustentable es fundamental para seguir llevando adelante proyectos comunitarios y sostenibles, y cumplir día a día con nuestros objetivos como empresa comprometida con la construcción de un mundo más amigable con el ambiente”,* añadió Lorena Eberhart, Coordinadora de Medio Ambiente de Iveco Group.

Juntos por una producción más sustentable

Iveco Group posee un firme compromiso contra el cambio climático y tiene como objetivo liderar la transformación hacia un futuro más sostenible. Por ello, la compañía busca lograr cero emisiones netas de carbono para 2040, diez años antes del objetivo fijado en el Acuerdo de París.

En este marco, se realizó en la fábrica que la firma posee en Córdoba, el primer encuentro de una serie de *jornadas de intercambio de buenas prácticas en materia de sustentabilidad*. Allí, proveedores de IVECO y FPT Industrial, participaron de un workshop de trabajo con el objetivo de desarrollar junto con la cadena de valor, la implementación de proyectos de economía circular desde el minuto cero de producción.



“Sabemos que los cambios no se realizan de un día para otro pero también, que las acciones colectivas siempre serán más poderosas que las individuales. Por eso, invitamos a nuestros proveedores a trabajar juntos en nuestra Isla Ecológica para pensar proyectos de Economía Circular que ayuden a disminuir la huella de carbono y mejorar el proceso productivo de nuestros productos”, comentó Lucilene Silva, Gerente de Sustentabilidad de Iveco Group LATAM quien estuvo presente en la primera reunión del cluster.

Estas jornadas son llevadas adelante por el área de Compras de Iveco Group en vinculación con EHS.

Iveco Group N.V. (EXM: IVG) es el hogar de personas y marcas únicas que impulsan su negocio y su misión de avanzar hacia una sociedad más sostenible. Cada una de las ocho marcas es una fuerza importante en su negocio específico: **IVECO**, una marca pionera de vehículos comerciales que diseña, fabrica y comercializa camiones pesados, medios y ligeros; **FPT Industrial**, líder mundial en una amplia gama de tecnologías avanzadas de grupos motopropulsores en los sectores de la agricultura, la construcción, la marina, la generación de energía y los vehículos comerciales; **IVECO BUS** y **HEULIEZ**, marcas de autobuses y autocares de transporte público y de alta gama; **IDV**, para equipos altamente especializados de defensa y protección civil; **ASTRA**, líder en vehículos pesados de gran tamaño para canteras y construcción; **MAGIRUS**, el fabricante de vehículos y equipos de extinción de incendios de reconocido prestigio en el sector; e **IVECO CAPITAL**, el brazo financiero que da soporte a todos ellos. Iveco Group emplea a más de 35.000 personas en todo el mundo y cuenta con 20 plantas industriales y 29 centros de I+D. Encontrará más información en el sitio web de la empresa www.ivecogroup.com.

Asesora de prensa
 Melina Levy – mlevy@pg1.com.ar
 (+54 9) 351761-9018

Head de Comunicação Corporativa – Iveco Group
 Jorge Górgen – jorge.gorgen@ivecogroup.com
 (+55 11) 983368241